



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

**CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)**

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉS

Pologne, 27-08-2018

(modification)

(Traduction)

[...] la République de Pologne a l'honneur d'indiquer que les institutions suivantes ont compétence pour délivrer les apostilles à compter du 1^{er} septembre 2018 :

1. Ministère des Affaires étrangères
Service de légalisation

2. Ministère de la Culture et du Patrimoine national, Direction de l'Enseignement artistique et culturel

pour les documents suivants :

- certificats, diplômes, répertoires ou attestations d'authenticité délivrés par les écoles d'art,
- documents autres que ceux mentionnés ci-dessus, délivrés par des établissements scolaires et destinés à des opérations juridiques à l'étranger.

3. Agence nationale pour les échanges académiques

pour les documents suivants :

- 1) diplômes et annexes,
- 2) copies de diplômes,
- 3) attestations de diplômes et de certificats de troisième cycle,
- 4) duplicatas de diplômes et de certificats de troisième cycle,
- 5) attestations d'obtention de diplôme,
- 6) diplômes de doctorat et diplômes postdoctoraux, de même que leurs duplicatas et copies – pour autant que ces diplômes ont été délivrés par les unités universitaires autorisées.

4. Ministère de l'Éducation nationale

pour les documents suivants :

- certificats délivrés par des établissements d'enseignement général ou professionnel en Pologne tels que mentionnés à l'article 8, paragraphe 2, sous c, de la loi sur l'enseignement (texte consolidé : Journal officiel 2018, rubrique no 996), et par des établissements d'enseignement général ou professionnel ou des antennes éducatives dans les représentations diplomatiques, consulaires ou militaires de la République de Pologne.

5. Chefs d'établissement scolaire

pour les documents suivants :

- certificats de promotion ou d'examen diplômant et répertoires délivrés par les établissements scolaires ;
- documents autres que ceux mentionnés ci-dessus, délivrés par des établissements scolaires, des établissements de formation continue ou d'enseignement technique et destinés à des opérations juridiques à l'étranger.

6. Directeurs des commissions régionales d'examen

pour les documents suivants :

- certificats de fin d'études primaires ou secondaires au niveau des examens externes, certificats d'études secondaires, annexes aux certificats d'études secondaires, certificats de qualifications professionnelles, diplômes et certificats délivrés par les commissions régionales d'examen.

La Haye, le 20 septembre 2018

Les notifications dépositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Légalisation No. 16/2018



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITIES

Poland, 27-08-2018

(modification)

[...] the Republic of Poland [...] has the honour to inform that [...] as of 1 September 2018 the following institutions of the Republic of Poland are entitled to issue apostilles:

1. Ministry of Foreign Affairs, Legalisation Section
2. Ministry of Culture and National Heritage, The Department of Art and Culture Education

The following documents are subject to its competence:

-certificates, diplomas, indexes or authentications issued by art schools
-documents issued by schools, other than mentioned above, intended for legal transactions with foreign countries.

3. National Agency for Academic Exchange

The following documents are subject to its competence:

- 1) diplomas of graduation with supplements,
- 2) copies of diplomas of graduation,
- 3) certificates of diplomas and post-graduate certificates,
- 4) duplicates of diplomas and post-graduate certificates,
- 5) certificates of graduation,
- 6) doctoral and postdoctoral diplomas, as well as their duplicates and copies - in the case of doctoral and post-doctoral degrees awarded by the authorized organizational units of the university.

4. Ministry of National Education

The following documents are subject to its competence:

-certificates issued by schools and vocational schools in Poland, mentioned in Article 8 para. 2 letter c of the Educational Law (Consolidated text: Journal of Laws of 2018 position no. 996) and by schools, vocational schools and school consultation points at the diplomatic representations, consular offices and military representations of the Republic of Poland.

5. School superintendents appropriate for the seat of the school

The following documents are subject to its competence:

- promotion certificates and certificates of graduation as well as indexes issued by schools;
- documents issued by schools, continuing education facilities and practical educational facilities, other than mentioned above, intended for legal transactions with foreign countries.

6. Directors of regional exam commissions:

The following documents are subject to its competence:

- certificates of completion of primary and secondary education at the level of external exams, certificates of secondary education, annexes to the secondary education certificates, certificates confirming professional qualifications, diplomas and certificates issued by regional exam commissions.

The Hague, 20 September 2018

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 16/2018